

14.18.30 03/05/2022

## LA PERFECTA CASA DE VACACIONES CON ESPÍRITU IBICENCO (AUNQUE NO ESTÁ EN IBIZA)

*Los colores, la luz y la atmósfera lídica que ha logrado la decoradora Belén Ferrándiz en esta residencia gaditana consiguen transmitir el carácter de Ibiza que tanto emociona a los propietarios.*



Por ANA ISABEL HERNÁNDEZ MARTÍN 02/05/2022



Patricia Gallego



# GUNNI & TRENTINO

14.19.04 03/05/2022

Aunque esta vivienda se halla en el gaditano **Puerto de Santa María**, la sensación ya desde la entrada es que estamos en Ibiza. Los propietarios, unos enamorados del estilo, los colores y la luz de la isla balear, así lo quisieron al plantearle a Belén Ferrándiz la **reforma integral** que necesitaba el chalé. Eso y que la casa fuera la perfecta residencia de **verano**, con muchos y amplios ambientes para compartir con familia y amigos. Dicho y hecho.

La interiorista acometió una redistribución de la planta baja eliminando tabiques para conseguir una **gran área social abierta** inundada de luz –en las zonas reservadas a los numerosos dormitorios se respetó la compartimentación existente, aunque estas estancias también se actualizaron–. Dos grandes **mamparas con carpintería de hierro y cuarterones de cristal**, hechas a medida con idéntico diseño, permiten que los espacios se comuniquen visualmente, pero, a su vez, estén delimitados: una fija independiza la zona de estar del pasillo y la entrada, y otra con cuatro hojas abatibles hace posible unir o separar a placer el comedor de la cocina con office. La utilización de un mismo suelo para toda la casa, un porcelánico de gran formato de **Gunni & Trentino** que imita caliza, potencia también la sensación de espacio continuo.



Luzn a la puerta principal, pintada en el azul glicinio que unifica toda la casa, mesa de madera de El Rastro. Sobre ella, lámpara con pie de La Brocante en cerámica de Mentres y pantalla de rafia de Ootherlamos. En el suelo, alfombra de yute de Tine K Home.

Ferrándiz Gallego



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO



# GUNNI & TRENTINO

Revista Menaje

[La evolución de las campanas extractoras - Menaje \(menajeyregalo.com\)](http://menajeyregalo.com)



## LA EVOLUCIÓN DE LAS CAMPANAS EXTRACTORAS

Las **campanas extractoras** de diseño han pasado de ser elementos meramente útiles a piezas de diseño y lujo tecnológicamente innovadoras. El espacio de la cocina es un lugar de casa que no está reservado sólo para cocinar. La cocina se ha convertido en un espacio de ocio y en muchos casos un lugar abierto a otras estancias, como el salón, es por ello que la extracción de los vapores y de los olores se convierte en algo indispensable.

Una experiencia culinaria siempre es agradable y muchas veces los olores nos abren el apetito, pero, hay veces que los olores son intensos y no son bien percibidos. En estos casos las campanas extractoras son indispensables ya que nos ayudan a mantener el aire de la cocina limpio y agradable.

En los últimos años la extracción que más ha evolucionado la encontramos en los sistemas de recirculación ya que debido a la eficiencia energética y a las normativas de algunos países, este sistema se ha convertido en algo indispensable si se quiere contar con un hogar con sello de eficiencia energética óptima ya que este no empuja hacia el exterior el aire, ahorrando en climatización.

Tanto en sistemas de re-circulación como, en salida al exterior, se han introducido al mercado numerosos modelos de extracción integrados en la encimera, debido a las necesidades de abrir la cocina al espacio de salón / comedor, sin condicionar el diseño o dotando de mucho más protagonismo a la campana de la zona de cocción.

En **Gunni & Trentino** tenemos la mejor tecnología silenciosa para recoger los vapores y los olores mediante un grupo de extractores, que se pueden controlar manual o automáticamente y se pueden instalar en el techo, en la pared, dentro de armarios, sobre las islas o en la misma placa de cocción. Otra innovación es la sincronización entre placa y campana, la unidad de extracción se enciende automáticamente al encender la placa, lo que hace que el sistema de extracción siempre funcione aunque se nos olvide encender la campana o lo hagamos demasiado tarde.

En nuestra selección de campanas extractoras podrá encontrar campanas decorativas de pared, campanas integrables para cocinas amplias y despejadas, extractores de encimeras, extractores de techo, extractores integrados en placas, entre otras opciones. Todos estos electrodomésticos son silenciosos ya que los ruidos o la calma también forma parte del equilibrio de un espacio.

La discreción, el lujo y el diseño son características imprescindibles en el catálogo de las campanas extractoras de **Gunni & Trentino** que ofrecen la que mejor adapta a cada necesidad. Además, la empresa realiza un estudio específico para cada proyecto, incorporando ventajas extras como cajones insonorizados y tubos especialmente diseñados para la reducción acústica.

